

Dimanche 27 avril 2025, les rues du centre du Mans ont vibré sous le chant profond des moteurs d'autrefois. La course des 5L et 2L du Mans, devenue au fil des décennies un rendez-vous immanquable pour les passionnés de belles mécaniques, a rassemblé une foule dense d'amateurs et de curieux, dans une ambiance chaleureuse, familiale et joyeuse.

Pourquoi ce nom ?

Créé au milieu des années 80 par des passionnés locaux avec le soutien fidèle de la Ville du Mans, l'événement rend hommage à un défi d'antan : **parcourir un circuit urbain avec seulement 2 litres d'essence pour les motos et cyclomoteurs, et 5 litres pour les voitures anciennes**. Ici, il ne s'agit pas de vitesse effrénée, mais d'endurance, de régularité et d'une grande maîtrise des mécaniques anciennes, dans le respect des traditions artisanales d'autrefois.





Un programme rétro et familial

La journée a commencé avec la **parade des bicyclettes anciennes**. Entre cadres patinés, sonnettes d'époque et vélos restaurés avec amour, les souvenirs des balades d'autrefois étaient palpables dans l'air tiède du printemps.

Le **défilé des cyclomoteurs d'avant 1984** a ensuite ravi petits et grands : Solex, Motobécane, Peugeot... autant de noms qui rappellent des souvenirs tendres.

La **course des motos 2 litres d'avant 1969** a résonné avec intensité, avant de céder la place à la **grande épreuve des voitures 5 litres**, majestueuses silhouettes surgies d'un autre siècle. Enfin, la **parade des voitures de 1945 à 1984** est venue clore cette magnifique journée.



Une édition particulière

Près de **180 véhicules** avaient répondu à l'appel pour cette édition anniversaire,

témoin éclatant de la vitalité de la passion mécanique.

En raison de travaux en centre-ville, le tracé du parcours a été légèrement modifié cette année. Les organisateurs promettent cependant un retour au tracé historique dès l'an prochain, pour encore mieux célébrer l'esprit originel de la course.

À noter également : **une voiture a malheureusement pris feu avant le départ**. Grâce à l'intervention rapide des équipes présentes, **aucun blessé n'est à déplorer** et l'événement a pu se poursuivre dans la bonne humeur.





Un ciel radieux et un public conquis

Sous un soleil éclatant, les carrosseries brillaient, rappelant le charme des années passées. Plus qu'une course, les 5L et 2L du Mans rendent hommage à l'histoire, au savoir-faire et à la passion des mécaniques d'autrefois.

Texte et photos : Océane BOUCHET.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)